

かさまつ

青少年育成町民会議だより

はじめてみませんか…



地域のふれあい



松枝地区は広範囲の校区ですが、地域の皆さんのが力によつて子どもたちは見守られています。「笠松町会い・eye・挨ラジオ体操」が地域のコミュニティの場として活用されることを期待します。

「地域の皆さんとの交流」となる「笠松町会い・eye・挨ラジオ体操」も今年度で三年目。町内との夏休みラジオ体操を長期間行うことで顔見知りとなり、子どもと大人が出会う絶好の機会となりました。お互いの目と目を見合させて挨拶することで町内の皆さんとの交流が深まり、会話のきっかけづくりになりました。ラジオ体操は健全な心と体づくりから始まり、生活のリズムをも良くします。

青少年育成部会

平成28年6月26日開催

第38回 少年の主張大会

最優秀賞に選ばれた2名の方は、少年の主張岐阜県大会 岐阜圏域選考委員会に推薦されました。

最優秀賞



今の私が創られた場所
三品 仁美

中学生の部

優秀賞



河合 健留



後藤 真優



三品 美咲



加藤 莉沙

最優秀賞



名前も知らない家族
石原 悠翔

小学生の部

優秀賞



笠松小
多賀谷 妃女



笠松小
浅野 統和



松枝小
鷺見 和真



松枝小
東 茉那



下羽栗小
小木曾 優菜



下羽栗小
後藤 茉友

青少年育成部会

青少年の作文テーマ「家庭・学校・地域」

最優秀賞



おじいちゃんと
おばあちゃんは先生
下羽栗小3年
栗本 歩花



絶対的なリーダー
笠松小6年
高木 真咲



みんなのやさしさ
笠松中3年
石原 祐一郎

優秀賞

笠松小2年 三輪 日向子

下羽栗小6年 野口 一

松枝小2年 櫻中 梨結

笠松中 1年 辻 夏希

松枝小6年 八神 流音

入選

笠松小 1年 佐藤 ちひろ

松枝小 4年 三谷 春果

松枝小 1年 勝本 健仁

下羽栗小4年 河尻 悠貴

下羽栗小1年 河野 真生

笠松小 5年 安田 萌音

下羽栗小2年 加藤 心美

松枝小 5年 安田 英里香

笠松小 3年 長谷部 祐貴

下羽栗小5年 馬場 香菜美

松枝小 3年 駒瀬 陽尊

笠松中 2年 平岩 侑基

笠松小 4年 長屋 美来

(敬称略)

青少年育成部会

街頭啓発活動

青少年による環境を

青少年の非行・被害防止全国強調月間にあわせて、7月3日（日）「トミダヤ（長池）」「ピアゴ（米野）」、7月7日（木）「笠松駅」で街頭啓発活動を行いました。準備を岐阜工業高校の皆さんにご協力いただきました。



▲笠松中央公民館前にて出発式



▲トミダヤ(長池)での啓発活動



▲笠松駅での啓発活動



▲ピアゴ(米野)での啓発活動

地域活動部会

三世代ふれあい活動

地域活動部会では、青少年の健全育成や地域活性化を目指して、育成員を中心に、子どもからお年寄りまでが共に交流する「三世代ふれあい活動」を推進しています。



▲春日・東陽・常盤町「三世代ふれあいマジックショー」



▲宮川町
「三世代ふれあいもちつき大会」



▲米野「三世代交流ラジオ体操」



▲田代「三世代ふれあいゲームラリー」

二分の一成人式

家庭部会



～親から子へ・子から親への手紙～

家庭部会では、親子の絆を深め合う取り組みとして、今年も10歳を迎える児童とその親がお互いに手紙を送り合う「二分の一成人式」を行いました。心あたたまるメッセージの一部を紹介します。

親から子へ

発想力が豊かで笑顔が素敵な10歳のあなたは毎日せっせと段ボールでゲーム機を作っています。パソコンで興味のある事を調べて私たちの知らないような事を教えてくれたり、物覚えが良くて感心させられます。この10年間あなたとたくさん笑って泣いて怒って一緒に成長しているのだなと思います。あなたの方が大人な対応をしてくれる時もあって反省することもあります。これから10年間大人になったあなたは自分でどんな道を選び歩んでいるのかな？楽しみです！

あなたの笑顔と共にみんなが幸せでいる事を心から願います。あなたの誕生と成長に感謝して二分の一成人式おめでとう！

子から親へ

お父さんお母さんへ
ぼくが生まれてから今まで育ててくれてありがとう。ぼくがゲームや工作を好きになったのはお父さんが色々所につれて行って教えてくれたからです。お母さんは毎日おいしいごはんを作ってくれてみんなが元気でいられるようにしてくれています。これからも家族で仲良く過ごそうね。

親から子へ

今まで大きな病気もせず、元気にそだってくれてありがとうございます。小さいころから明るい性格でいつも家族を楽しくしてくれるね。最近ではお母さんのようにたくさんお手伝いをしてくれるからとても助かっています。人の話を素直に聞いて行動できるのでピアノもどんどん上手になっていくね。いつも習った事や出来るようになった事を話してくれるでお父さんは聞いていて自分もうれしいし、楽しくなってきます。これからも色々な話を聞かせてね。最後に、今持っている明るさと優しさと前向きな性格をこれからもずっと忘れないで大事にしてください。

子から親へ

お父さんお母さんへ

今までそだててきててくれてありがとうございます。いつも家事をしてくれたり、こまっている時はいつもそばにいてくれて安心します。いつも仕事から帰ってきてからごはんをつくつたりして大変だと思います。手伝えることがあったらなんでもいいってね。私が大きくなるまでがんばってください。ピアノやテニスがなかなか上手にならないので毎日練習します。いつもおうえんをそばでしてくれてありがとうございます。

青少年健全育成講演会

を開催しました



テーマ『青少年を取り巻く問題と大人にできること』

講師 宮川 浩司先生(羽島郡二町教育委員会指導主事)

日時 平成28年11月11日(金)

場所 笠松中央公民館 集会室

青少年指導者表彰

を受賞されました



子ども相談センター・児童相談所に勤務された経験から、職員構成、相談内容、現状件数などを伺うことで、子どもたちのすべてが安堵できる環境がないことを知られました。青少年は本来、素直な子であり、「情熱と愛情を持って接する」ことの大切さを切に語られました。

平成28年度岐阜県青少年育成県民会議青少年指導者表彰が11月6日、各務原市文化ホールで行われ、青少年の健全育成に尽力された葛谷昌彦さん(現町青少年育成町民会議青少年育成推進員・八幡町)に表彰状が贈られました。

○発行／笠松町青少年育成町民会議 ○バックナンバーは笠松町のホームページからご覧になれます。

<http://www.town.kasamatsu.gifu.jp/>